

La Universidad Intercultural amplia instalaciones en Tamazunchale

20/01/16 | 11:08 | Por: Exprés



La obra será ejecutada con recursos del Plan Anual de Inversión de Fondos Federales y Estatales

El próximo mes iniciará la ampliación de las instalaciones de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, Campus Tamazunchale. La obra será ejecutada con recursos del Plan Anual de Inversión de Fondos Federales y Estatales, gestionado por la rectora, Dra. Aurora Orduña Correa.

La ampliación de las instalaciones consta de un edificio de 2 plantas con 5 salones, oficinas administrativas, módulos sanitarios, sala de reuniones e incluye el mobiliario y equipamiento para su total funcionalidad.

El director del campus Tamazunchale, Adrián del Jobo Ponce, resaltó el avance que representa para la atención a las necesidades de la población estudiantil de la región la expansión de infraestructura física. Dijo que se tiene planeado que dicha construcción sea entregada entre septiembre y octubre, así podremos ofrecer a los alumnos de nuevo ingreso que se incorporen en agosto modernas instalaciones para que tomen sus clase.

El nuevo edificio se suma a la infraestructura que ya se tiene, como el módulo de biblioteca y sala de medios, la conectividad vía internet de fibra óptica, las aulas climatizadas y el centro de cómputo.

El director también anunció que en breve se iniciarán las labores de promoción para los alumnos de nuevo ingreso y comentó que la universidad ofrece opciones de licenciatura acordes a las necesidades regionales. Para darlas a conocer, dijo, se visitarán las instituciones de nivel medio superior de las comunidades de la zona de influencia del campus.